

新年明けまして おめでとーございます

平成十八年(二〇〇六年)がいい年でありますように。
皆様のご健勝、ご活躍、ご多幸を
心からお祈りします。

枕崎市長

人生は時に、青春、朱夏、
白秋、玄冬などの四季に響え
られます。

それ程、わが日本では四季
の営みと人々の日常とが深く
関わっている(いた?)と言
えます。

敢えて括弧書きをしたのは、
自然が変わりつつあると思っ
始めてからも随分になるか
らです。去年も春と秋は短く
いきなり初夏、初冬に入った
ように感じました。自然は永
遠に不変であるとは勿論思っ
いませんが、もし私たちの暮
らしが自然に悪影響を与えて
いるとすれば・・・と危惧す
ることもしばしばです。

【まちづくり】

私にとっていつもながら慌
ただしく、目まぐるしく過ぎ
た一年でしたが、新年に向け
明るい話題を提供できた年で
した。

○地域再生等担い手育成支援
事業への取り組み
国土交通省が全国から9か
所選び全額支援する事業で、
去年7月から実施。官民協働
の好例として多くの市民が参
加。今年2月には枕崎で全国
大会が開催されることになっ
ています。

○企業誘致等
横浜から㈱バラエルモサと
いう、色素関連の先端技術を
有する企業がやってきました。
(初年度の雇用、10名の予定)
また、枕崎冷凍食品㈱が設
立されました。(初年度30名
雇用の予定)

○駅周辺の様相が変わります
JRが今のホームから約1
00㎡南側に移ります。(5
月頃)

○枕崎周辺の再活性化へ
枕崎駅が、今より約1
00㎡南側に移動します。

○市立保育所の民営化が決ま
りました。
今年4月1日から民営化さ
れます。今後、老人ホームの
民営化、学校給食センターや
学校用務員の民間委託に取
り組んでいく方針です。これ
らが全部実現したら、年間で
1億5千万近くの経費減にな
る見込みです。

○最もうれしいのは、上記に
記したように約120名分の新
しい職場が生まれることです。

【行財政改革】

○職員数の適正化、職員給与の
適正化にも取り組んでいます。
職員数は17年度までの4年
間で30人少くなる予定です。
職員給与は現在5%カット
中です。例外昇給という制度
も21年ぶりに見直し、去年4
月からは正がなされました。

○改革は市民の皆様にも「豊か
に(物)産業振興など。心：
文化・自然環境など)、健や
かに(安心・安全・健全なま
ち。健康づくり)なっていた
だためや、自助を原則とし
る互助・扶助の三位一体を推
進するための財源確保が本来
の目的です。

新しい年も共生協働で頑張
ってまいりますよ。



タイヨー枕崎店移転地 (現枕崎駅・鉄道敷地跡)

新設枕崎駅

タイヨー西側立面図

駅周辺の再活性化へ！

枕崎駅周辺が変わります

タイヨー枕崎店が鉄道敷地に移転・拡大 JR 枕崎駅が南へ100㎡移動

【現店舗と新店舗の比較】

	現	新(予定)	差
敷地面積	3,401㎡	12,336㎡	8,935㎡
床面積	4,036㎡	9,607㎡	5,571㎡
店舗面積	2,403㎡	5,524㎡	3,121㎡
従業員数	58人	141人	83人
うち社員	11人	25人	14人
パート等	47人	116人	69人

枕崎駅周辺が大きく変わ
ります。
現在の枕崎駅・鉄道跡地
にタイヨー枕崎店が移転し、
JR 枕崎駅が、今より約1
00㎡南側に移動します。

**タイヨー移転により
約80人の新規雇用へ**

タイヨー枕崎店は、現店
舗よりも、店舗面積が約2
3倍拡大して移転します。
これにより、従業員数は
現在の58人から、141人
となる予定であり、新たに
80人以上の雇用が生まれる
こととなります。(11月頃
開店予定)

中心市街地活性化への 再出発点に

これまで、JR指宿枕崎
線が山川が顕桂まで撤退す
るといふ話や、またタイヨ
ー枕崎店が郊外へ移転する
という話があり、JRを利用
される市民の利便性の低
下や枕崎中心市街地の空洞
化が危惧されてきました。
これを受け、市では、い
わさきコーポレーション、
JR、タイヨーと協議・調
整を重ね、JRが枕崎駅を
100㎡南側へ移設し、タ
イヨーがいわさきコーポレ
ーションから土地を購入し
て新店舗を建設することに
なりました。

また、駅周辺住民(山手町
東本町)の方々へも説明会
をおしてご理解をいただ
いたところです。
12月2日にタイヨー新店
舗の建築について県から許
可を受け、9日には枕崎駅
移転関連予算が市議会で可
決されています。
今回のことにより、中心
市街地に活気を取り戻し、
更に住みよいまちづくりを
進める上での再出発点とし
て期待されます。